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Conseil d’Administration 1/22-23 

Présentiel 

CIS Lamourelle, Carcassonne 

Samedi 8 septembre 2022 
Membres présents : David ANGELATS, Jean-François ANINAT, Anne-Sophie BIEULES, Germain 

BIEVLIET, Martine CASTILLON, Florent CHAYET, Christophe FAULMANN, Philippe HAZANE, 

Marcel MAUREL, Adrien MOGLIA, Christian PRIVAT, 

Salariés présents : François DURIER, Yannick GARNIER, Roxane VENUTI, 

Excusés : Xavier BOHARD, Gilles CASTILLON, Kévin DELORY, Alain GILLE, Janick KNAEBEL, 

Fayza ZIOUECHE. 
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La réunion commence à 10h00. C’est la première en présentiel (hors Assemblée Générale) depuis la crise 

sanitaire. Elle se déroule au CIS Lamourelle à Carcassonne. Comme de nouveaux membres ont été intégrés au CA 

depuis 2020, un tour de table est organisé afin que chacun présente ses responsabilités au sein de la Ligue. Vous 

pouvez consulter le support de la réunion ici : Diaporama CA 1 – 08-10-2022. 

0. Approbation du CR – CA 4 du samedi 14 mai 2022 

VOTE 1 // POUR 11/11 voix 

Le compte rendu du CA n°4 est adopté à l’unanimité. 

1. Communication du Président 

1.1. Affaire Ligue - Sports Raquettes/West Gut 

Le Président informe les membres du CA que l’entreprise West Gut a fait appel de la décision du 

tribunal de justice dans l’affaire l’opposant à la Ligue et l’entreprise Sports Raquettes. Une nouvelle 

procédure est donc enclenchée. 

1.2. Dialogue de Gestion 

Le Président revient sur les axes retenus pour le Dialogue de Gestion (E-Vote CA n°3) : 

- Axe 1 (obligatoire) : Création de Clubs/Equipements 

- Axe 2 : Développer les relations USEP/UNSS/FFSU/UGSEL 

- Axe 3 : Accompagner et structurer le territoire 

À l’issue de l’annonce du montant des aides fédérales (25.000€ demandés), le CA devra décider des 

modalités de distribution. À noter la possibilité qu’a la Ligue d’ajouter des points d’attribution « bonus », 

notamment la présence aux réunions régionales. 

1.3. Plan Emploi Fédéral (PEF) 

François DURIER a été nommé directeur de structure le 1er janvier 2022, la Ligue pouvant bénéficier 

d’une aide de la Fédération qui souhaitait voir les postes de coordonnateur transiter vers des postes de 

directeur suite au retour des CTN sur des missions exclusivement fédérales. 

Cette aide n’était à l’origine soumise à aucune condition. Cependant, après dépôt du dossier, un 

montant de 2 x 5 000€ (2 x 6 000€ demandés) a été attribué mais assorti de réserves portant sur les 

Groupements d’Employeurs (GE). 

Une réunion s’est tenue jeudi 6 octobre matin entre le Président et le Secrétaire Général de la ligue, 

le Président de la FFBaD Yohan PENEL, le DTN Jérôme CAREIL et le CTN Vincent LEGRAS référent des Ligues 

et de l'emploi (dont le dispositif PEF). Le Vice-Président Emploi et Formation Eric CHARNIER était absent 

malgré la volonté du Président d’échanger avec lui. 

Le premier versement de 5 000€ a été validé au cours de cette réunion par le président de la 

Fédération. Le deuxième sera soumis au résultat d'une enquête visant à déterminer si les GE sont 

bénéfiques au développement du badminton. 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/10/Diaporama-CA-1-08-10-2022.pdf
https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/09/E-Vote-CA-n%C2%B03-Septembre-2022-Axes-du-Dialogue-de-Gestion-v2.pdf
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Ce maintien de la réserve s’oppose directement à la politique de développement des GE sur son 

territoire portée par la Région Occitanie. 

1.4. Présence des élus sur les compétitions régionales 

La Ligue organise 8 compétitions régionales : 

- 4 étapes du Circuit Jeunes 

- 3 Championnats 

- 1 Coupe Jeunes Inter-Comités 

Le Président rappelle qu’il est indispensable qu’une présence de la Ligue soit assurée par les élus 

en complément des salariés. Il demande donc aux administrateurs de se positionner dès que possible sur 

les compétitions régionales de la saison. 

1.5. Point d’information 

- Rencontre avec la Fédération et CPC 

Une rencontre avec la Fédération est prévue à Toulouse le 19 novembre pour échanger sur les 

problématiques du territoire avec les présidents de comités et les administrateurs de la Ligue. Des 

questions peuvent leur être transmises jusqu’à 15 jours avant la rencontre. 

Le CPC aura lieu le lendemain, toujours à Toulouse. 

- Licences et affiliations 2022-2023 

Depuis le début de la saison, 9 500 licences ont été validées. Les saisons précédentes, négativement 

affectées par la crise sanitaire, la Ligue comptait au 1er octobre : 

- En 2022 : 7 500 licenciés 

- En 2021 : 5 700 licenciés 

Par ailleurs, 5 clubs non-affiliés la saison précédente se sont affiliés : 

- Bagnères-de-Bigorre (65) 

- Vaihlauquès (34) 

- Le Grau du Roi (30) 

- Carbonne (31) 

- Entente Sportive CHU Toulouse (31) 

Et 3 nouveaux clubs ont été créés : 

- Marciac (32) 

- Pomerols (34) 

- Lézignan-Corbières (11) 

Parmi ces clubs, 4 affiliations/créations sont directement liées au travail du secteur 

Développement : Vaihlauquès, Carbonne, Marciac et Pomerols. 

2. Secteur ADMINISTRATIF/RH 

2.1. Mouvement de personnel 

- Jean-Maurice GASTAL – Comptable : 
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Frédéric MICHEL DE ROISSY ne fait plus partie de la Ligue depuis le 15 juillet 2022. Jean-Maurice 

GASTAL, qui le remplaçait par l’intermédiaire du GEASA, a été embauché le 1er septembre 2022. Il est donc 

officiellement salarié de la Ligue et reste basé à Narbonne. 

- Charlène PALAT – Chargée de communication : 

Louis DESPREZ ne fait plus partie de la Ligue depuis le 15 août 2022. Les missions de la 

communication ont été reprises par Charlène PALAT, en contrat d'alternance depuis le 12 septembre pour 

une durée de 2 ans pendant l'obtention de son Master en communication. 

Charlène est présente à la ligue toute la semaine sauf le mardi où elle suit des cours à Médiaschool. 

2.2. Date pour l’Assemblée Générale 

Le Secrétaire Général soumet au vote du CA la validation de la date de l’Assemblée Générale pour 

la saison 2022-2023, soit le samedi 3 juin 2023. 

VOTE 2 // POUR 11/11 voix 

La proposition est approuvée à l’unanimité, l’Assemblée Générale 2022-2023 se tiendra le 3 juin 2023. 

2.3. Point d’information 

- Restructuration des commissions 

En raison du manque de responsables et membres de commissions, il a été demandé aux 

responsables de secteurs d’étudier la possibilité de fusion de certaines commissions. Les propositions 

seront présentées lors du prochain Bureau. 

3. Secteur FINANCIER 

3.1. Procédure notes de frais 

La commission Finances propose une mise à jour de la procédure des notes de frais (NDF). 

À l’heure actuelle, toutes les NDF sont envoyées au secteur Finances à l’adresse 

comptabilite@badocc.org. Jean-Maurice GASTAL attribue l’analytique puis traite et archive les demandes, 

ce qui peut engendrer des oublis ou erreurs d’analytique et rend le suivi plus difficile, car Jean-Maurice ne 

peut pas suivre l’ensemble des actions des secteurs. 

Il est donc proposé d’envoyer les NDF aux secteurs concernés par l’action. Les salariés impliqués 

attribueront l’analytique et transfèreront les demandes à Jean-Maurice pour traitement et archivage, ce 

qui devrait permettre de parer aux problèmes rencontrés et par conséquent de gagner du temps. 

Cette proposition est soumise au vote du CA. 

VOTE 3 // POUR 11/11 voix 

La proposition est approuvée à l’unanimité, les nouvelles procédure et feuilles de frais sont publiées : 

FINANCIER – Le Badminton en Occitanie (badocc.org). 

mailto:comptabilite@badocc.org
https://badocc.org/financier/
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3.2. Intégration d’un nouveau membre au sein de la commission Finances 

Une visioconférence est organisée pour présenter Clément TISSIER aux membres du CA ; le poste 

de Trésorier Général est vacant depuis plus d’un an et Clément souhaiterait être candidat lors de la 

prochaine Assemblée Générale. Il a commencé le badminton il y a 10 ans et est arrivé en Occitanie courant 

2019. Il travaille dans le milieu associatif et a déjà occupé la fonction de Trésorier Général dans diverses 

structures. 

C’est après une discussion avec Roxane VENUTI lors de la formation JALC de Narbonne en juin 2022 

qu’il a montré de l’intérêt pour la Ligue. S’en sont suivies plusieurs rencontres avec le Président et le 

Directeur de ligue, d'où la demande au CA pour son intégration au sein de la commission Finances. 

VOTE 4 (à bulletin secret) // POUR 10/11 voix    ABSTENTION 1/11 voix 

Clément TISSIER est intégré à la commission Finances à la majorité. Il sera par la suite invité aux Bureaux et CA 

en prévision de sa candidature au CA lors de la prochaine AG, puis au poste de Trésorier Général. 

4. Secteur DEVELOPPEMENT STRUCTURATION 

4.1. Retour sur Toulouse Plage 

Vous pouvez consulter le compte rendu de l’évènement : CR Toulouse Plage 2022. 

Le Vice-Président en charge du développement n’est pas favorable à ce que la Ligue continue de 

s’investir autant dans Toulouse Plage et souhaiterait que le comité 31 et les clubs locaux s'impliquent 

davantage, car les retombées de cette action impactent exclusivement la Haute-Garonne et le bassin 

Toulousain. 

Une étape du AirBad’Occ Tour sera cependant maintenue sur l’évènement. Un partenariat avec la 

ville de Toulouse est à envisager étant donné qu’ils disposent d’un stand et de terrains de badminton en 

extérieur. 

4.2. Retour sur le AirBad’Occ Tour 

Vous pouvez consulter le compte rendu du circuit : CR AirBad'Occ Tour 2022. 

Le AirBad se développe autant en Occitanie qu’à l’international, il est donc important de continuer 

ce circuit et son développement en général. Un projet pour l’été 2023 est en cours d’élaboration et sera 

présenté aux administrateurs lors du prochain CA. 

Départ de Adrien MOGLIA 

Nombre de votants : 10 

5. Secteur VIE SPORTIVE 

5.1. Point sur les ICR et le Sport en entreprise 

- Interclubs 

Le Championnat Interclubs division Pré-Nationale débute ce weekend, les divisions Régionale 1 et 

Régionale 2 débuteront le weekend des 12 et 13 novembre. Deux visioconférences visant à expliquer le 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/10/CR-Toulouse-Plage-2022.pdf
https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/10/CR-AirBadOcc-Tour-2022.pdf
https://badocc.org/sportif/
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nouveau règlement (voté en CA le 19 mars 2022) aux clubs et capitaines ont été organisées les 15 et 20 

septembre derniers. Ces changements ont pour la plupart bien été reçus. Les clubs ont relevé l’obligation 

de compter parmi leurs licenciés un certain nombre d’Officiels Techniques, nombre croissant évoluant 

chaque saison, pour pouvoir conserver leurs places dans les Championnats (Article 6). Le manque et le 

besoin d’OT en Occitanie, indispensables à l’organisation des compétitions, sont à l’origine de l’ajout de cet 

article. 

- Sport en entreprise 

Une journée d’accueil dans les locaux de LIEBHERR a été organisée le 6 octobre dans le cadre du 

Championnat Sport en entreprise dit « Corpo ». Sur les 6 nouvelles entreprises invitées, seulement 2 ont 

pu se libérer, mais 4 sont intéressées par la création d’une équipe. La réunion de rentrée est prévue le 20 

octobre à Balma. Tristan AURAND sera le salarié en charge du Corpo cette saison, avec Roxane VENUTI en 

soutien. 

Un nouveau championnat va voir le jour dans l’Hérault (34), porté par le comité. La possibilité de 

lier ces deux championnats va être étudiée. 

5.2. Structuration de la CLOT 

Une première réunion s’est tenue en visioconférence le 27 septembre. Étaient présents : 

- Xavier BOHARD – membre de la CLOT 

- Sylvie DAURENSAN – membre de la CLOT chargée de la gestion des forfaits 

- Hubert SALES – membre de la CLOT chargé de la gestion et du suivi des OT 

- Fayza ZIOUECHE – Vice-Présidente responsable du secteur Vie Sportive, membre de la CLOT 

chargée de la gestion et du suivi des OT, et de leur nomination sur les compétitions régionales. 

- Yannick GARNIER et Roxane VENUTI – salariés de la Ligue 

- Deux nouveaux membres potentiels invités étaient également présents : Michael SAYER et Cédric 

HILLION. 

Après des échanges sur les ambitions et objectifs des membres sur le devenir de la CLOT, il est 

ressorti qu’un état des lieux était nécessaire pour engager une nouvelle structuration. 

Un groupe de travail composé de Michael, Cédric et Roxane a été créé dans cet objectif. 

L’intégration de Michael et Cédric au sein de la commission est donc soumise au vote du CA. 

5.3. Intégration de deux nouveaux membres au sein de la CLOT 

- Michael SAYER 

VOTE 5 (à bulletin secret) // POUR 10/10 voix 

Michael SAYER est intégré à la CLOT à l’unanimité. 

- Cédric HILLION 

VOTE 6 (à bulletin secret) // POUR 10/10 voix 

Cédric HILLION est intégré à la CLOT à l’unanimité. 

https://badocc.org/sportif/
https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/06/CR-CA-3.pdf
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5.4. Compétitions régionales (lieux-OT-formations) 

Le CIJ 1 a été annulé faute d’organisateur. La Zone Sud-Ouest, composée des Ligues Nouvelle-

Aquitaine et Occitanie, perd donc les places réservées aux vainqueurs du CIJ 1 pour le CEJ 1. Seuls les joueurs 

avec un CPPH suffisant y seront qualifiés. 

L’organisateur de la Coupe Inter-Comités reste à déterminer. 

De nombreuses formations et certifications sont prévues cette saison sur les compétitions 

régionales. L’objectif est de pallier le manque d’OT en Occitanie en en formant de nouveaux. 

Le calendrier des formations est accessible sur le site de la Ligue : Le catalogue des formations 

2022/2023 est disponible ! – Le Badminton en Occitanie (badocc.org). 

Pour permettre aux Officiels nouvellement formés de remplir les quotas d’éligibilité aux 

certifications, la Ligue s’engage à leur proposer des nominations sur ses compétitions. 

Le club de Rabastens est candidat pour l’organisation du CIJ 3. L’attribution de la compétition est 

soumise au vote du CA. 

5.5. Attribution de l’organisation du CIJ 3 

VOTE 7 // POUR 10/10 voix 

L’organisation de l’étape 3 du CIJ est confiée au club de Rabastens à l’unanimité. 

6. Pôle RESSOURCES 

6.1. Décors du minibus 

Le minibus a été floqué aux couleurs de la Ligue : 

  

 

 

 

 

 

Sont visibles à l’arrière du véhicule : 

- Les sponsors de la Ligue 

- Un QR code qui redirige vers le site de la Ligue 

6.2. Tenues Ligue 

Les nouvelles tenues des dirigeants sont en cours de fabrication. Elles seront disponibles bientôt. 

https://badocc.org/le-catalogue-des-formations-2022-2023-est-disponible/
https://badocc.org/le-catalogue-des-formations-2022-2023-est-disponible/
https://badocc.org/
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7. Table ronde 
Il est proposé aux administrateurs de débattre autour de la thématique suivante : 

« Quelles actions engager dans le cadre d’un plan d’animation régional autour de Paris 2024 ? » 

Vous pouvez consulter le bilan de ces échanges. 

Le Président remercie les administrateurs présents d’avoir fait le déplacement pour mener des 
échanges intéressants et constructifs en de ce premier CA de la saison. Le retour au présentiel est salué par 
l’ensemble des participants. La réunion se termine à 16h30. 

Président 

Christophe FAULMANN

Secrétaire Général 

Jean-François ANINAT 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2022/10/Brainstorming-JOP-2024.pdf

